
Ce qui me rend heureuse,

c’est de voir les personnes

prendre soin les unes des

autres, se sauver des

absences, s’accepter telles

qu’elles sont et accepter

les autres telles qu’elles

sont. Qu’elles se sourient

et se disent «Merci».

Valérie 48 ans Paris
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